
調査期間  平成25年7月11日～7月17日 

回答者数  5人（対象者数81人） ※回収率6％ 

調査対象  山王中学校第1学年の生徒の保護者 

資料４ｰ４ 



№ 中1以外 通学路の安全対策 統合先の中学校の環境整備 その他

1 －
6月、7月と不審者情報メール等ありましたので、登下校時の
安全対策を検討協議願います。

今のままで特に問題ありません。 特にありません。

2 －

さやまっ子緊急メール等で不審者情報が続いています。特に
冬の時期、子供達が下校する時間は暗く、街灯も少ない中、
暗い中下校しなければなりません。農村地域（堀兼地区）だ
から街灯がつけられないという話は聞いたことがあります
が、通学路には畑はありません。安全対策を考えているのな
ら、街灯を増やすこと、そこから始めてほしいです。

3 －

最近、通学路近辺で恐ろしい事件があり、母親と毎日心配で
たまりません。下校時間から夕方6時頃まで安全パトロール
の人に何人かいてもらいたいと思ってます。子どもの安全を
守るために！

下校時間になって子ども達が通学路を歩いている時、自転車
やバイク、車が走ると危ないので、蛍光灯を設置してほしい
と思います。設置されているのに電球が切れている時があり
ます。夕方になってくると暗くなり危険なので、お願いした
いと思います。

4 － 通路が狭くて、車が通ると危ない。

5 小4 エアコン工事を早くしてほしい。
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